

Désolé pour le changement obligé du format d'URL et de ses désagréments



En revisitant un peu mon site pour le rendre un peu plus opérationnel, je me suis aperçu que je n'avais pas été épargné par la problématique du passage en php5 et des URL personnalisées.

C'est un problème que j'ai rencontré sur d'autres blogs à savoir impossible d'afficher (erreur 404) les pages de billets relatifs à des tags ou des catégories ainsi que les flux rss associés car les URL ne sont plus opérationnelles.

Comme sur mes autres blogs j'utilisais une URL personnalisée du type `/%post-id%//%post-name%`, et le fait de repasser à au format par défaut (`http://xxxxx.org/?p=2903`) permet de retrouver des fonctionnalités opérationnelles.

Avec ce changement il est clair que tous les liens profonds pointant sur des billets ne seront plus opérationnels notamment depuis les moteurs de recherche avec le temps de la propagation nécessaire du changement d'adresse: c'est le prix de ma sérénité technique...